

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data, pengetahuan deskripsi, analisis dan pembahasan hasil penelitian data yang dilakukan dan telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut :

Hipotesis menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif dan signifikan antara Pemahaman Materi Politik dengan Budaya demokrasi siswa di SMA NEGERI 5 DEPOK. Yaitu memiliki arti jika Pemahaman Materi Politik tinggi maka Budaya Demokrasi akan semakin tinggi pula. Maka hipotesisnya adalah terima H_1 dan tolak H_0 .

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian ini, membawa implikasi yaitu bahwa untuk meningkatkan Budaya Demokrasi terhadap siswa SMAN 5 DEPOK, dapat dilakukan dengan meningkatkan Pemahaman tentang Materi Politik.

Adapun upaya yang dilakukan untuk meningkatkan Pemahaman Materi Politik yaitu dengan proses pembelajaran yang maksimal antara guru dengan siswa. Pemahaman tentang materi politik sangat penting untuk dapat dipahami siswa. Karena materi politik membawa akibat, agar siswa peka terhadap gejala-gejala sosial yang ada yang akan berlanjut terbawa di lingkungan manapun siswa berada, salah satunya adalah dalam membentuk budaya demokrasi siswa di SMAN 5 DEPOK. Faktor yang mendukung terciptanya budaya demokrasi selain pemahaman tentang materi politik adalah organisasi, sistem religi, kesenian, bahasa dalam membentuk budaya demokrasi.

Dari pemahaman tentang materi politik diharapkan siswa dapat mengimplikasinya untuk dapat berperilaku demokratis dan mengembangkan budaya demokrasi yang telah ada. Hal ini diharapkan bahwa budaya demokrasi tidak hanya dapat berperan penting dalam lingkungan sekolah saja, tetapi dapat diterapkan di lingkungan rumah dan masyarakat.

C. Saran

❖ Bagi kepala sekolah

Sebaiknya kepala sekolah, agar lebih dapat mengembangkan sekolah yang demokratis dimasa mendatang.

❖ Bagi guru

Sebaiknya seorang guru mampu lebih mengembangkan materi tentang politik dalam wujud menciptakan siswa yang memiliki perilaku demokrasi dan mengembangkan budaya demokrasi di lingkungan sekolah, keluarga, maupun masyarakat.

❖ Bagi calon peneliti

Sebaiknya kajian dan permasalahan tentang keberlangsungan dari demokrasi dan politik masih sangat luas, sekiranya hasil penelitian ini dapat menjadi semangat untuk melakukan penelitian terhadap demokrasi yang saat ini sedang berkembang di Negara Indonesia.

❖ Bagi siswa

Sebaiknya siswa dalam memandang demokrasi dan politik hendaknya jangan dipandang dengan sebelah mata, demokrasi dan politik bukan hanya pembahasan bagi para orang dewasa atau elite politik saja, tetapi juga demokrasi menjadi bahasan para siswa.